



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/11595

21/04/2017

31053

**AUTOR/A:** MAURA BARANDIARÁN, Fernando (GCS)

### RESPUESTA:

El Gobierno de España ha venido mostrando su profunda preocupación por el serio deterioro de la situación económica y humanitaria en Venezuela, donde viven cerca de 200.000 españoles, y sus serias consecuencias en el bienestar de los ciudadanos. De acuerdo con las cifras del Fondo Monetario Internacional correspondientes al mes de abril, el Producto Interior Bruto en Venezuela caerá un 7,4% y el país alcanzará un 720% de inflación este año.

España llevó dicha preocupación a las instituciones comunitarias para que sigan de manera más activa la situación en Venezuela y el Consejo de Asuntos Exteriores de la Unión Europea aprobó el 18 de julio del año pasado, a instancias de España, unas Conclusiones en las que el Consejo invitó a la Alta Representante y a los servicios de la Comisión Europea a que estudien medios de apoyo posible de la Unión Europea para superar los retos económicos y sociales a los que se enfrenta Venezuela, incluyendo una asistencia adecuada a las necesidades más urgentes.

El Gobierno de España también ha presentado al Gobierno de Venezuela su disponibilidad para ayudar a paliar las serias dificultades de abastecimiento de alimentos y medicinas que atraviesa el país y mejorar las condiciones de vida de los ciudadanos.

Madrid, 9 de junio de 2017